

INDIVISA MANENT

¡DÍA DE LAS MADRES!

Por: Jimena Valentina Mora Zambrano

En esta ocasión tocó celebrar a esas mujeres increíbles que nos inspiran, nos guían y nos llenan de amor incondicional pues el 10 de mayo es una fecha muy especial en la que reconocemos y agradecemos el esfuerzo y dedicación de todas las MAMÁS. La



escuela preparó una serie de actividades y espectáculos para rendir tributo a estas maravillosas personas que forman parte fundamental de nuestras vidas, esperando que disfrutaran de esta celebración tanto como nosotros disfrutamos prepararla.

Se llevó a cabo el pasado jueves, 09 de mayo dejando libre como siempre el día 10 de mayo para que cada uno de los alumnos disfrutara y apapachara a sus mamás ese día. La temática de este año fue “80's Music Concert” y se eligió con el objetivo de

que una vez más nuestras mamás se remontaran a sus grandiosas épocas y recordarán momentos increíbles y estamos seguros de que se logró.

El evento inició por un pasillo lleno de estatuas vivientes de artistas sobresalientes de los 80's, interpretadas por los alumnos de preparatoria; todos pudieron sacarse fotos con ellos. Algunos de los artistas que nos acompañaron fueron: RBD, Amanda Miguel, Timbiriche, Pandora, Sentidos Opuestos, Sergio Vargas, los Kabah y muchos más. Después



podieron llegar al patio de primaria en donde fue el gran concierto y se presentaron los grandes espectáculos, música y bailes interpretados por los alumnos de la institución. Se cantaron todas las canciones que escuchaban nuestras mamás, como: La Calle de las Sirenas, La ventanita, Únete a la fiesta, Medley Vaselina y muchas más.



Todas las canciones tocadas por la agrupación “Oro Negro”, una gran sorpresa para ellas.

Durante el evento se vivieron muchas emociones, alegría y gratitud de los alumnos hacia sus madres, risas, euforia y lágrimas de recordar y volver a vivir y sobre todo, aprecio, agradecimiento y cariño. Fue un día memorable que fortaleció la conexión familiar y dejó en todos un sentimiento de unión y amor.

Agradecemos el esfuerzo y la dedicación de la institución y participantes del show, a todos los alumnos, docentes y directores, que gracias a ellos se llevó a cabo el evento y el gran resultado esperado. Y también agradecemos de todo corazón la presencia de todas las mamás que nos acompañaron y demás invitados, esperamos que hayan disfrutado y la hayan pasado al máximo!

INDIVISA MANENT

EL CAMINO DE LAS ESTRELLAS

Por: José Javier Pérez Hernández

Como parte de las atracciones de la noche, nuestro Colegio secundó el evento con la participación de los jóvenes de la sección Preparatoria como “Estatuas Vivientes”. Esta innovadora forma de homenaje no solo le añadió un toque artístico al pasillo de entrada al evento, sino que también permitió a los padres de familia interactuar y fotografiarse con las representaciones vivientes de íconos visuales.

Desde el momento en que los invitados entraron al recinto, fueron recibidos por una impresionante muestra de la creatividad y el empeño que pusieron los jóvenes en sus caracterizaciones.

Los estudiantes de Preparatoria representaron a figuras emblemáticas del mundo de la música, incluyendo a Grupo Pandora, Amanda Miguel, Shakira, Bruno Mars, RBD, OV7, entre otros. Las estatuas vivientes permanecieron en poses representativas de la personalidad de sus personajes, creando una experiencia visualmente emocionante.



El nivel de detalle en el vestuario fue impresionante, cada uno encarnado fielmente a la figura musical que representaba. Aprovechando las últimas horas de sol que le quedaban al día, la iluminación fue ideal para darle un toque de magia a este pasillo, sumergiendo a los visitantes en un ambiente envolvente y lleno de nostalgia, con recuerdos de épocas pasadas.

Uno de los aspectos más apreciados de las estatuas vivientes fue la oportunidad de los

huéspedes para tomarse fotos con ellas; la interacción entre los asistentes y las estatuas añadió un toque con enfoque personal y memorable a la celebración. Las familias se mostraron encantadas de poder posar junto a las representaciones de sus ídolos musicales.

Esta actividad no solo fue divertida, sino que también permitió tanto a padres como a hijos compartir un momento especial y guardar un recuerdo tangible de esta velada. Así como quienes se presentaron en el escenario, las estatuas vivientes también desempeñaron su papel al momento de crear un aire de bienvenida e inmersión a la temática de la noche. ¡Feliz Día de las Madres!

INDIVISA MANENT, MISA DEL DÍA DE LAS MADRES



Por: Sharon Nicole Montiel Melgoza

El día 11 de mayo se llevó a cabo la misa dedicada a nuestras madres queridas. Como cada año el Colegio prepara un gran festejo para las mamás y una parte muy importante del mismo es la misa, en la cual se aprovecha para agradecer y bendecir a nuestra santísima virgen y a nuestras madres, abuelas, tías, etc.

En este evento los alumnos se les dio la oportunidad de sentarse con su mamá y darles mucho amor. Al terminar esta gran ceremonia se colocó un muy lindo arreglo con globos y más, donde se podía tomar muchas fotos como recuerdo.

Esperamos que a las mamás les haya gustado este gran detalle y que se hayan sentido mejor y bendecidas después de este evento. Esperamos también que les haya gustado el evento de superestrellas que se llevó a cabo en otra ocasión más adelante.



PREPARATORIA

PRIMER ENCUENTRO DEPORTIVO CVQ!

Los días 30 y 31 de mayo del presente año se llevó a cabo el “Primer Encuentro Deportivo CVQ” en nuestras instalaciones, un evento que reunió diversas escuelas y el cual fue una excelente oportunidad para que los estudiantes demostrarán su talento y espíritu de equipo en diversas disciplinas deportivas.

Las categorías deportivas que se tomaron en cuenta fueron: fútbol, básquetbol y voleibol, todas tanto femenil como varonil. Y las escuelas que participaron en los partidos fueron: el Interamericano, la Salle León, el Colegio Juana de Asbaje, el CBTIS y el CONALEP.

Se vivieron de todas las emociones desde que inició el evento con los Honores a la Bandera, el espectáculo por parte de las chicas de porra y los chicos del instituto Shock Dance y la caminata triunfal de cada escuela por el patio, hasta que terminó con cada uno de los partidos y las premiaciones.



Una de las categorías más reñidas fue el BÁSQUETBOL ya que todos los alumnos que participaron pusieron de todo su empeño para llevarse la victoria y el primer lugar. En cada juego se sentía la emoción porque no se sabía quién sería el ganador, con la ansiedad al tope y el marcador subiendo de igual forma, los equipos mostraron una impresionante coordinación, lo que mantuvo a las personas al borde de las gradas durante cada partido.

Los resultados y victorias fueron, en la categoría Básquetbol Varonil: 1° CVQ, 2° CBTIS y 3° CJA; y en la categoría Básquetbol Femenil: 1° La Salle León, 2° CVQ y 3° CONALEP.

Agradecemos por el tiempo, el esfuerzo y atención puesta de todos, desde los estudiantes de las diversas escuelas hasta los padres de familia ya que se vivieron momentos y experiencias nuevas en este primer encuentro deportivo organizado por nuestro Colegio Vasco de Quiroga



INDIVISA MANENT

LAS CHICAS DE PORRA

Por: Camila Parra Lira

El reciente evento deportivo celebrado en nuestro colegio fue novedad por varios motivos siendo el más destacado el hecho de ser la primera vez que nuestro plantel fue la sede de una competencia de este nivel. Durante dicha celebración, las chicas de porra del Vasco de Quiroga se destacaron por su energía y entusiasmo presentando un número de baile moderno posterior a los honores a la Bandera, compartiendo sus ánimos con los presentes.



Desde la apertura del evento, el jueves 30 de mayo, su presentación fue un verdadero espectáculo de coordinación, talento y pasión, que no solo animó a los competidores, sino también a toda la audiencia. Y si bien, no hubo como tal una categoría de competencia de baile, nos regalaron este espectáculo por amor al arte.

Su rutina dio inicio al evento tras los honores a la bandera, estableciendo un ambiente de alegría y emoción para preparar a los participantes. La entrega y dedicación de las chicas reflejó el arduo trabajo y las numerosas horas de práctica detrás de cada uno de sus movimientos.

Pero su participación no se limitó a su número en la apertura ya que durante todo el evento acompañaron a los y las integrantes de nuestros equipos de vóleybol, basquetbol y futbol, de ambas categorías (varonil y femenino), demostrando una vez más su apoyo incondicional a sus compañeros de escuela. Su presencia constante y su entusiasmo contagioso fueron clave para mantener en alto los ánimos de jugadores y público, garantizando que su moral estuviera alta para conseguir posicionarnos en las finales.



Contamos también con la participación especial de Ana Camila Rojas Cerda quien, si bien no pertenece a las integrantes del equipo de porra oficial, se encargó de tener en alto el ánimo de nuestros compañeros, resonando su tambor y ondeando las banderas en apoyo a nuestros equipos, además de haber armado porras divertidas para nuestros jugadores.

Es entonces que podemos decir que la participación de las chicas del colegio que fueron espectadoras también fue un rol importante, pues si bien no se encargaron de manipular ningún balón, fueron un elemento esencial en el éxito del evento deportivo organizado por nuestra prepa. Su presencia nos demostró una vez más que el espíritu deportivo va más allá del juego, es la pasión, el entusiasmo y el compañerismo de quienes juegan y quienes animan desde las gradas

NUESTRA GENTE

CONOZCAMOS A MARCO A. VÁZQUEZ

Por: Arellí Stephania Nieto Jiménez



“No recuerdo con exactitud, por qué inicié apoyando a una maestra que se hacía cargo del equipo de porristas cuando solo se trabajaba pompones. Poco a poco adquirí más responsabilidades, hasta que regresé de la preparación del curso de entrenadores de Porra, Baile y Grupos de Animación, y así fue que por primera vez el Colegio “Vasco de Quiroga”, siendo pioneros en este género deportivo y junto con el Gimnasio Top’s Gym con el equipo “Shock Dance”

Impactaron y revolucionaron el desfile del 20 de Noviembre, trayendo la Porra por primera vez en La Piedad, Michoacán.”

Con el tiempo el profesor Marco empezó poco a poco participó en los festivales de 10 de Mayo entre otras actividades creando puestas en escena que poco a poco otras instituciones fueron adaptando en sus propios festivales, llevando alumnos del colegio para la ayuda coreográfica en las otras instituciones.

Para ese entonces el Profesor terminó sus estudios de Licenciatura en Pedagogía, además de recibir su carnet de entrenador de Gimnasia Artística después de 8 años de preparación, continuó su preparación en la ONP (Organización Nacional de Porristas y Grupos de Animación), así como CNDJ (Congreso Nacional de Danza Jazz), adaptando estilo de baile como: Jazz, Danza Contemporánea, Hip Hop, Ballet entre muchos otros. Desde entonces sigue formando parte de esta institución como profesor en la sección Secundaria, en Bachillerato, así como a nivel Universidad en diversas Instituciones.

El profesor ha recibido premios y entre estos se encuentran:

El premio al mérito deportivo a nivel local y estatal, campeón estatal de Gimnasia Artística Varonil, Sub Campeón estatal y nacional de Gimnasia General y medalla de oro como coreógrafo a nivel Internacional, primeros lugares con los equipos de porra a nivel estatal y nacional, profesor del año en el CRAM Centro Regional de las Artes de Michoacán, Ganador en el Programa de Televisa “Mi Barrio”, abriendo el concierto de Jessy and Joy en el foro del lago, León, También el concierto “BANDAMAX”, entre otros. Cerramos la entrevista con su lema “La Salle X siempre dejando huella”.